

この度の能登半島地震により、被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。

本校では、子ども達の心の安定や生活習慣作り、そして学びの保障を目的に1月11日(木)より学校再開しております。学校再開の11日は、それまでみさき小学校校舎に電気が来ていなかったことや、仮設トイレが設置されてなかったことで、三崎中学校と一緒に三崎中学校校舎をお借りしての再開でした。これまで小中連携を進めてきていることもあり、中学生も職員の方々も温かく迎えてくださり、大変頼もしかったです。

子供たちは、最初はこわばった表情の子もいましたが、子供同士の触れ合いや教職員とともに時を過ごすにつれて、多くの笑い声と笑顔に変わっていきました。15日(月)からは、みさき小学校の校舎を使い、学校としての教育活動を行っています。対面だけでなくオンラインも活用しながら、授業を行っています。子供たちは、これまでと同じように進んで挙手をして元気よく発言しています。画面越しの子供たちも、しっかり発言しています。休み時間には、学年問わずみんなで楽しく遊んでいます。よく学び、よく遊ぶみさきっ子!メリハリもしっかりとつけることができています。そして、みんなとても優しいです。

今後も職員一同力を合わせて取り組みを進めて参ります。慣れない日々が続きますが、みんなで前を向いて歩いていきます。今後も引き続きご理解、ご協力をお願い致します。 校長 角 みのり

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1 全校朝会	2 児童集会	3
4	5	6	7	8	9	10
11 建国記念の日	12 振替休業日	13	14 なわとび集会	15	16	17
18	19	20	21	22 6年生を送る会	23 天皇誕生日	24
25	26 給食費引落日	27	28	29		

※6年生を送る会は、開催方法を変更し保護者の方への公開は行いません。申し訳ございません。

3学期開始 1月11日

小中合同での始業式の後、小学生は、書き初めを行いました。思いを込めて力強く書くことができていました。

仮設トイレも整った1月15日からは、みさき小校舎での授業を再開しました。みさき小校舎は、幸い地震による被害も小さく、普段と同じように授業ができました。学校には再開初日から EARTH(兵庫県震災・学校支援チーム)の先生が活動をご支援してくださっています。16日には、今の自分のこころと体の状態に気づく活動を、そしてその結果を受けて、次の日にはストレスへの対処方法として呼吸法と筋弛緩法を学びました。



担当者コーナー 「安全教育」

本校では、日頃から状況を判断し進んで安全な行動ができるようにするとともに、周りの人の安全にも配慮できるようになることを願って様々な取組を行ってきました。

1月15日からのみさき本校舎での授業を再開するにあたり、まず津波対応の避難経路について全校で確認し、次に実際に避難所となる裏山の帆上(ほのかみ)への避難行動の訓練を行いました。高学年は低学年の手を引き、坂道を登りました。児童は、令和6年能登半島地震を経験し、これまで以上に真剣な面持ちで訓練に取り組んでいました。今後も子どもたちが安全に行動できるように指導していきたいと思えます。(生徒指導主事:延田 晃樹)

まず災害への備えを



みさき小学校 HP にも学校の日々の様子を掲載しています。ご覧ください。